
H-0704 
2008 年度 第１回エネルギー・温暖化対策小委員会 議事録 

 
日時 2008 年 7 月 11 日（金）15：00～16：05 
場所 九段校舎 6F 施設部 
出席 杉山、吉川、田中、小林、苅米、（環境センター）山田、榎本 
議題 （１）説明・報告事項 

   ・エネルギー・温暖化対策小委員会の目的について 

   ・エネルギー・温暖化対策小委員会の開催について 

   ・07年度の省エネルギー実績について 

   ・07年度の取組内容について 

   ・環境目標について 

 （２）審議事項 

   ・08年度の活動について 

   ・役割分担について 

   ・その他 

議事 
（１） 杉山座長より、本小委員会の目的等について説明・報告があった。 
（２） ０８年度の活動について 
・ エネルギー使用量目標値について、現在は基準使用量（今年度は２００６年度を基準とし

ている）からの削減という形をとっているが、環境監査でも指摘されたように絶対量を決

める方式を検討してもよいのではないか。 
・ BT フォレストガーデンの照明点灯開始を８時から 9 時半への変更、メディアラウンジの

PC 間引きなど、できる箇所から省エネ対策を実施している。こういった動きを続けていき

たい。 
・ 調光機能がついた自動販売機がヘリオスに設置されている。他の自動販売機もこのタイプ

に変更してはどうか（→エイチ・ユーが調査する） 
・ 「外濠校舎のエレベーター内が寒い、ウォシュレットの便座が冬季モードになっている」

暑い。（→エイチ・ユーが調査する） 
・ 省エネに関する意見をだせる場があるとよい。 
・ 苅米氏より今年度実施予定の省エネ対策について説明があった。来週の水曜日からは実施

可能であるとのこと。全員一致で承認され、省エネニュースで周知することとした。 
・ 同様の提案を多摩・小金井でもしてはどうか（エイチ・ユー小林社長が指示する） 
・ ISO 運用管理アンケートで省エネに関する意見が多くだされているので、参考にしてはど

うか。 
（３）打ち水について 
・ 日時は各キャンパスで設定する。市ヶ谷は７月２９日９：００～９：３０とする。準備・

撤収を含めて３０分とする。 
（４）役割分担について 
 今年度は施設部主導で行い、各委員にはその都度協力頂く形で進める。 
その他 
 次回は１０月初旬を予定。環境展の企画について議題となる。 
  

以上 
 


